

AKITA スーパーわか杉っ子発掘プロジェクト第3期生オーディション

AKITAスーパーわか杉っ子発掘プロジェクト第3期生オーディションが、平成24年2月18日(土)に秋田県スポーツ科学センター(秋田市)で開催されました。

このプロジェクトは「秋田から世界への挑戦」を合言葉に、秋田県内から優れた素質を持った子どもたちを発掘し、オリンピックなどの国際大会で活躍するトップアスリートを育成することを目的として平成21年度から秋田県と秋田県フェンシング協会が主催して行われています。

今年のオーディションには秋田県在住の小学校3年生と4年生32名が参加し、体力テストや適性テスト、フェンシングの実技などを行ないました。このオーディションに合格し「スーパーわか杉っ子」として認定された児童は、ジュニアチームに所属しながら育成プログラムに最長で高校3年まで受講することになります。

現在はオーディションに合格した小学校4年生から6年生までの「スーパーわか杉っ子」が、育成プログラムを受講しています。今年度は、全国少年フェンシング大会でベスト8に入賞する選手も出てきています。

日本フェンシング協会は日本オリンピック委員会や国立スポーツ科学センターと連携を図りながらこのプロジェクトへの協力を行なっています。

